

"Papa mama de mayor quiero ser policia"

Hoy he aprendido que hay que ayudar a las personas sin rencor y con piedad, amabilidad, paciencia, amor y con respeto. Para ayudar al pueblo podemos hacer: Reciclar, reutilizar, tratando bien a la gente, respetar las señales de tráfico, no tirar basura al suelo (están las papeleras y contenedores) no estacionar los coches en las aceras, en los pasos de peatones, no aparcar donde hay vados. Tú conoces lo que necesitamos. Iván ojalá ser como tu, un día ayudé a una abuela a cruzar la calle. También podemos tratar bien al mobiliario urbano, y no aparcar donde está reservado para las personas discapacitadas, ayudar a los padres con las tareas de casa, ayudar a los pobres, cumplir los derechos escolares: Estudiando, haciendo la tarea, respetando al profesor, tratando a los compañeros con respeto, etc. Yo de mayor quiero ser policia como tu Iván. Yo ayudo, respeto, trato a las personas con amor, paciencia, amabilidad y soy humilde con los demás, reciclo, reutilizo, ahorro dinero para los pobres, reparo lo viejo, voy a donar ropa, los muebles los dejo en el punto limpio, ayudo al pueblo, ayudo a las personas que más lo necesitan, ayudo a mi hermana con la tarea, cuido con respeto y amor a los niños pequeños, etc. Te admiro Iván, ayudo a mi madre a cocinar la comida, limpio la casa, recojo mis cosas, hago la cama, etc.



Iván te admiro

Policia local



Hoy hemos hablado sobre los policia y nos han enseñado los deberes de los ciudadanos y de la policia. Nos han enseñado un lema que es: Mamá, papá quiero ser policia. Nos han puesto videos sobre el respeto a las personas y la amabilidad. Nos han enseñado a respetar a todos. Nos han ayudado a mejorar: haciendo las tareas de casa, ayudando a los demas, cuidando el planeta y como conducir correctamente, estacionando bien, poniendonos el cinturón de seguridad etc... Hoy he aprendido a ayudar y ha mejorar ayudando a los demas con respeto y amabilidad.

papá, mamá de
mayor
quiero ser
policia.



Papá, mamá, de mayor quiero ser policía.

Esa es la oración con la que nos hemos encontrado. Muy original y muy interesante. Me ha gustado mucho.

Lo pienso que para mejorar nuestra localidad tenemos que respetarnos unos a otros como reamos y ayudar a los demás si lo necesitan. Para eso tenemos que hacer las siguientes cosas:

- No tirar basura al suelo.
- Conducir con el coche, bici o patín despacio por el pueblo.
- Tratar a todos por igual y con respeto.

También nos han enseñado en la charla unos vídeos muy bonitos.

En el primero un niño le compraba un ramo de flores a una señora mayor en la calle y después se lo regalaba. En el segundo a un hombre le daba miedo bajar por las escaleras eléctricas y un hombre y su hijo le ayudaban a bajar. Y con estos vídeos he aprendido que hay que ayudar y respetar a todos sean como sean o sean de donde sean.

Y también dar las gracias al policía Iker que nos ha tratado muy bien y ha sido muy simpático.

FIN

Mama, Papá, ¡Quiero ser policía!

Lo que hemos visto y aprendido son cosas fundamentales:

Por eso...

1. Lo primero para ser un buen policía es tener respeto, con todos y cada uno de las personas que nos rodean en nuestro día a día.

2. Proseguimos con Tener una alimentación saludable, esto es muy importante para tener energía todos los días.

3. También es importante tener un rato aunque sea una hora para poder hacer ejercicio, cualquier tipo de deporte es asequible, además nos ayuda a tener una desconexión que fortalezca al cerebro. 😊

Además...

4. Luego, cuidar el medio ambiente es otra de las partes más importantes del tema:

No tirar la basura al suelo.

No Reciclar incorrectamente o juntando residuos de diferentes tipos.

No dejar el grifo abierto por que se desecha agua, y no es necesario.

Final. Estos son los ejemplos (unos de los ejemplos) más caricaturescos para el planeta.

Mi conclusión y Humilde opinión.

Yo creo que todas estas cosas, aparte de la seguridad, son esenciales

para eso yo las cumpliría todas para ser una gran policía local infantil

Ayudando
¡Sales!
Ganando!

Yaites

CHARLA POLICIA LOCAL

Hemos visto una charla de la Policía Local, que nos contaba sobre las funciones que tienen los policías, nos hablaban sobre el respeto a todos los seres vivos que nos rodean, donde no se debe aparcar, como se debe circular y como cuidar el pueblo y planeta. También nos hablaba sobre que hay que hacer deporte y comer sano.

1. ¿Cómo cuidar el pueblo?;

- No tirar basura al suelo.
- Cuidar los materiales de la localidad.
- No pintar las paredes/materiales de la localidad.
- Circular de manera correcta, es decir, con el cinturón de seguridad, por el carril correcto, no aparcarse en las aceras y respetar las normas de seguridad.

2. ¿Cómo cuidar el planeta?

- No tirar basura a mares/rios.
- Reciclar.
- Respetar las normas del pueblo.

¡Muchas gracias!

¡Aportaré mi granito de arena!

Papá, mamá, de mayor quiero ser policía.

Hoy nos han dado una charla muy importante sobre los deberes que debemos hacer.

Nos han puesto unos videos sobre el respeto a las personas, uno era que una mujer mayor estaba vendiendo platos y se le acerco un chico joven, le comenzo un ramo, luego se lo regalo a la mujer mayor.

El otro video era de un hombre que tenía miedo a bajar las escaleras mecánicas, al bajar una familia se dieron cuenta de que algo le pasaba y fueron a ayudarlo, el hombre consiguió bajar las escaleras gracias a la familia.

Tambien nos han dicho que hay que ayudar a nuestros padres y ayudar a que el pueblo este bien.

Sobre el pueblo.

No tenemos que tirar basuras al suelo, porque para eso estan las papeletas y tampoco tenemos que pintar las paredes, porque damos una mala imagen del pueblo.

Policia local
BARGAS

Policia Local

Hoy día 10/06/25 a venido el jefe de la policia local de bargos, nos han contado muchos cosas interesantes, el tema era: hay que tener respeto tanto a nosotros y a todo el como a los animales, y hay que ayudar a nuestros familiares como a la gente que lo necesita, tambien hay que cuidar el pueblo, por ejemplo: recoger las heces de nuestro perro, reciclar es muy importante no tirar las cosas al suelo y si tenemos una basura cerca ir a tirarlo, colaborar en las cosas que haya que limpiar, y si aunque tenemos aporta una cosa a la papelera aporta un monton porque nos estamos contaminando a nosotros mismos.

**APORTA UN
GRANITO
DE
ARENA**

Pilar Jimenez Pleite

Curso: 6º de primaria

Colegio Madre de la Vida

En esta charla hemos visto lo que hay que tener y hacer para ser policía:

Respeto, ayudar a los demás, si a alguien se le olvida alguna norma recordársela, no ensuciar nuestras calles, que hay que llevar en el coche el cinturón de seguridad, que conduciendo no se puede hablar por teléfono, que en la bici hay que llevar protección, que con la bici no podemos ir en dirección contraria, que hay que hacer deporte, que hay que comer de todo, que no podemos aparcar el coche en garajes con un cartel que ponga bado permanente, tampoco en líneas amarillas ni azules, y que hay que recoger la caca de nuestra mascota.

Policia Local

Hemos visto que hay que cuidar el pueblo
No contaminar no tirar basura al suelo mejor
tirarlo a una papeleria y los cajones grandes
tirarlo al punto limpio, no aparcar en sitios para
(Paraplegicos, discapacitados) tambien no aparcar en
linea amarilla, no grafitear las paredes, limpiar
las cacas del perro en la calle, respetarnos entre
nosotros y ayudar en las tareas de casa, y lo
más importante nuestra obligación de estudiar
y que no se puede aparcar en garajes con
voto Permanente. Muchas Gracias y hay
que hacer mucho ejercicio

Mi redacción para la Policía

Os envío esta redacción para decirles que me gustaría ser un miembro de la Policía Infantil de Bangas, porque me gusta ayudar a la gente y al pueblo, y me parece una idea todo eso que dicen que hoy que hacen las policías como: miran antes de cruzar, llevan casco o cinturón de seguridad siempre, hacen cual quien tipo de deporte da igual cuál sea, comen sano, cuidan nuestro planeta con pequeñas acciones en el pueblo y sobre todo lo más importante tienen respeto con todos los que te rodean. Además, también me gusta estudiar, bueno, gustar no me gusta, pero, estudio mucho.

Lo verdad me parece un trabajo muy buena ser policía. Me gustaría añadir en el pueblo que hubiera más control en las calles de Bangas siga viendo muchos peleas accidentes de tráfico robos etc. Propongo una solución para esto. No solucionar los problemas por la fuerza sino hablandolo tranquilamente y explicandolo todo, y por todo esto me gustaría entrar en el cuerpo de Policía Infantil de Bangas.

Policia Infantil

Hemos visto que hay que tener respeto hacia los demas y solidaridad. Tambien debemos cuidar el mobiliario urbano, recoger las caquitas de nuestras mascotas.

No debemos aparcar en linea amarilla ni en garajes que tengan una placa de vado.

Tambien debemos llevar puesto el cinturon de seguridad y no debemos ir hablando por el movil en el coche

Hemos visto que la policia es amable y con los videos se nota que ayudan a las personas es muy guay ser policia, intentare hacer bienos para el pueblo yo confio en que lo hare e intentare que la gente que conozca nose meta en problemas y ayudar en el pueblo todos juntos, con esto me despido Gracias policia por cuidar nos. Dominic Toro Villaba
6º Madre de la vida

Firma: 

Hoy en la charla que nos a dado la policia nos han explicado varias cosas:

- Cuando nuestras mascotas hagan sus necesidades recogerlas.
- Siempre llevar el cinturón de seguridad puesto.
- Ayudar a las personas que lo necesiten.
- Decirle a nuestros padres que no estén con el móvil mientras el vehículo este en movimiento y si tienen que contestar alguna llamada que se pare en algun estacionamiento.
- No tirar la basura a la calle y si vemos alguna botella de agua vacia o otra cosa recogerla y tirarla a la basura.
- No circular rapido por el pueblo.
- Ir por el carril que nos corresponde.
- Tener cuidado de no atropellar a alguien.
- No cruzar el paso de peatones sin antes mirar a los dos lados.
- No aparcar los coches en la acera.

Burgos 10 junio 2025

Policia local infantil

Que hay que respetar a los que mas molestan y ser amables y ayudar en cosas y a los que lo necesitan.

No tirar basura, recoger la comida de nuestros perros, No pintar las paredes.

Es lo que nos ha enseñado hoy el jefe de la policia. Tienen un policia muy amable nos ha enseñado a formar parte de la policia local infantil.

FIN.

Bazgas

Somos

Todos

Hoy hemos aprendido que tienes que hacer una vez
tobicia infantil, lo primero es estudiar y lo segundo
es cuidar el pueblo, porque es donde vives y
es tu 2º casa hay que cuidarlo no tirando basura
al suelo no tirar las colillas al suelo y tirarlas
a su sitio, respetar las normas, no grafitear
las paredes, no hay que ir con el móvil cuando
conduces y ayudar a los demás

Hola como visto eso y podemos cuidar el medio
cumpliendo las normas de tráfico motrices la basura
al suelo y ser amable con las personas y ayudar a
las personas que estan en la calle y ayudar a las
personas: como a bajar las escaleras electricas como
el video

HEMOS APRENDIDO A:

CUIDAR

Hoy hemos aprendido que: hay que estudiar, hay que seguir las normas de tráfico, hay que ponerse el cinturón, etc. Por eso, hemos aprendido también a cuidar del pueblo y lo intentaremos siempre que podamos. Gracias a la policía, hoy hemos aprendido muchas cosas sobre la importancia de "cuidar". También hemos aprendido que hay que cuidar el medioambiente: tirando la basura al contenedor, por ejemplo. Gracias por enseñarnos.

Policia local

hoy hemos aprendido que: hay que estudiar, que hay que seguir las normas de conduccion, que hay que ponerse el cinturón etc. por eso hemos aprendido que también a cuidar del pueblo y lo intentaremos siempre que podamos, gracias a la policia, hoy hemos aprendido muchas cosas sobre la importancia de "cuidar" también hemos aprendido que hay que cuidar el medioambiente: tirando la basura al contenedor. por ejemplo: Gracias por enseñarnos

gracias
Por
enseñarnos
Esto

POLICIA

- Nos han dado una charla sobre la policia y quieren que seamos de la policia infantil y pa eso tenemos misiones que hacer para cuidar el pueblo y son las siguientes:
- Cuidar las calles.
- No aparcar el coche en las zonas de vado y en las zonas de poca discapacidad.
- No grafitar las paredes.
- No destruir las estatuas ni las calles.

Firma: 

¿Qué hemos visto?

Hemos visto lo mínimo necesario para lograr el bienestar del pueblo, se logrará teniendo educación y respeto con TODO lo que nos rodea.

¿Cómo alcanzamos el bienestar?

Para alcanzar el bienestar hay que respetar la señalización, incluyendo las zonas de parking y respetar a todo ser vivo y al mobiliario urbano. También hay que traer todo a su sitio correspondiente.

¿Para qué hacemos esto?

Para conseguir un bienestar en el municipio, y para entrar al cuerpo de policía local infantil hay que cumplir todos los requisitos nombrados anteriormente.